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て写真を撮りました。
　家族は4人家族で、春から4人バラバラで生活してい
ます。
　昨年の10月までは、私,妻,息子は名古屋、娘だけ福
井の2世帯でしたが、春からは息子が進学した事もあ
り、今は私が宮崎、妻が名古屋、娘が福井、息子が福岡
とバラバラの生活となっています。
　勤続25周年の際は、石川県の加賀屋に家族旅行に
参りました。
　ここからは後半の話です。
　お手元にある『インフレという変化に、野村という選択
肢を』という資料をご覧ください。
これはお客様にインフレの説明をする際に使用する資
料です。
　1940年からの国の借金状況を、GDPに対して何％く
らいの債務残高があるかというグラフです。日本が借金
大国だと言われるのは、2020年をみると20％と
GDP600兆に対して1400兆くらいあるので、債務比率
が増えてきています。この250％は凄い割合ですが、ポ
ンドドルチャートをみると、イギリスが第2次世界大戦の
時に250％まで行っています。その後20年くらいかけて、
インフレになっていって、莫大な政府の調達でポンドをど
んどん増やしていって、ポンドの金額がドルに対して1/4
くらいの価値になり通貨安に見舞われました。円も
ひょっとすると1970年に変動相場制が始まった時は
360円くらいでしたが、2011年に75円となり4.77倍まで
行っています。下手すると元の360円まで戻るリスクもあ
ります。
　マネタリーベースを増やしたのも原因です。もともと
2010年で100兆円だったのがいまは600兆円まで増や
しています。2011年くらいから日銀が持っている国債の
残高も増えています。例えるならフェニックスCCの会員
券を100人くらいが持っている状態で価値が保たれて
いるものを、いきなり1000人くらいまで会員数を増やす
と価値が下がるのと同じで、お金の量自体が凄く増えて
いるという事です。

　これはどういう事で起こっているかというと、日本は太
平洋戦争の時に、当時GDPが700億円に対して1400
億円くらいの国債発行残高となり、その際に200％の債
務／GDP比となっています。その後は、戦争に負けたの
で、ハイパーインフレとなり借金が解消されています。そ
の後また、直近すごく増えています。
　GDPに対する比率を考えますと、GDPが増えていれ
ば良いのですが、GDPが増えないまま政府債務残高
が増えています。結果的にどんどん借金が増え260％に
なっています。アメリカは政府債務対GDPは増えていま
すが、経済成長やインフレが一緒に起こっていますの
で、100～150％に収まっていて、あまり借金が気になら
ない状態です。
　日本もインフレの波が来てもおかしくない状況です。
　元々1980年から1999年は日本も物価上昇率は2％
くらいの状態でした。イギリスやアメリカは4～5％でした。
2000年以降、日本は0.1％で、イギリスやアメリカは2％と
なっています。今、日本はデフレなので、海外に行くと食
事代が高くかかります。定食料理も日本だと935円です
が、ドル換算135円で計算するとアメリカだと3,400円くら
い、ラーメンも800円くらいなのが、アメリカだと2,500円く
らいとなります。ただ、アメリカの経済は物価が高いです
が、アルバイトの時給が日本だと1000円くらいが、アメリ
カだと時給が2～3,000円くらいです。物価高と一緒に
賃金も上がっているので、借金の残高が気にならなく
なっています。日本もこのようになったら良いですが、
GDPや賃金が増えないのが問題です。1970年～2000
年はパンや中華そばの値段も上がっていましたが、賃
金も上がっていました。今の日本の借金の部分もインフ
レに誘導することで解消しようとしているのではないか
な？という気がします。
　この資料はQRコードが付いていますので、ご関心あ
るページがありましたら動画を見て頂ければと思いま
す。以上です。
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❶ 70周年記念事業の開催と成功
❷ 池ノ上ガバナーエレクトの活動支援
❸ 会員数100名以上の堅持
❹ 例会出席率９０％以上
❺ ロータリー財団寄付一人当たり１００ドル以上
❻ 米山奨学会寄付一人当たり１０，０００円以上
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会員数（名誉会員3名を除く）
例会出席会員数
同上出席率

96名
68名

71.58％

前回の例会記録

今回の例会予定

次回の例会予定

出席状況報告 　先月4月10日に東京に住む長女に待望の女の子
の初孫ができました。まだ、顔も見ておりませんが、
5月の東京ＯＢ会の時が初対面になる予定です。会
えるその日を楽しみにしております。

 川崎　建作 会長

ハッピー ボックス

会員の皆様へ
70周年記念誌掲載の「私とロータリー」投稿のお願い
250～300字で、ゴールデンウィーク前に事務所に
メールもしくはＦＡＸよろしくお願いします。

 内田　五郎 会員

ハッピー ボックス

・配布物の件(週報№38）
・5月2日特別休会の件
・ロータリーデ－海岸美化の件

＊誕生日祝・結婚記念日祝(親睦委員会)

会長の時間

 川崎 建作 会長

アメリカの4大
　　プロスポーツ

　皆さんこんにちは。これまでにも何度か委員会を通
じて案内をしておりますマイロータリーの登録のお願い
です。残す期限もあと2か月余りとなりましたが、まだ23
名の方が登録されていません。この登録は今年10月に

【新会員卓話】
野村證券　宮崎支店
宮崎支店長　高瀬　謹志（のりゆき）会員

【ゲスト卓話】
 県立看護大　大館　真晴　様

【ゲスト卓話】
 ＮＰＯ法人ひむかおひさまネットワーク
代表　下津　義博　様

池ノ上ガバナーが宮崎ロータリークラブをホストとして
開催される第2730地区の地区においての大事な要素
となります。これは私から皆様に対する真剣なお願いで
す。確実に100％登録を達成して地区大会で表彰を受
けなければなりません。1人でも登録しないとだめなの
です。100％登録オアナッシングなのです。つきましては
まだ未登録の会員の方は取り急ぎ登録をお願いいた
します。尚、手続等不明な方や、登録に不安のある方は
必ず事務局にご一報ください。雑誌・ITの向高委員長
から折り返しの連絡の後、登録の対応をさせていただ
きます。皆様のご理解とご協力が頼りです。どうぞよろし
くお願いいたします。
　ここで話は変わりますが、私は内田五郎会員や藤元
一生会員と共にMLB同好会というのを作っておりま
す。かれこれ約25年以上にわたり、月に1回MLBをネタ
に食事・飲み会を開いております。　みなさま、アメリカ
の4大プロスポーツとは何なのかご存じでしょうか？
MLB（野球、30チームうちカナダ1チーム）、NFL（アメリ
カンフットボール、３２チーム）、NBA（バスケットボール30
チームのうちカナダ1チーム）NHL（アイスホッケー、3１
チームのうちカナダ７チーム）、の4つです。アメリカ国内
では114ものチームあります。それらのチームのフラン
チャイズとして都市が指定されるには、そこにチームを
置くメリットがあるかどうかが重要となります。簡単に
言ってしまえばその都市に人やモノや金が集まってい
るかが判断されるということです。つまり4大プロスポー
ツの拠点がある都市はそこそこに栄えている。逆にフラ
ンチャイズがない州は、大都市がない、人口が少ない、
経済規模が小さいということになります。ちなみに、大都
市のニューヨークには9チーム、ロスアンゼルスには8
チーム、ほかに4大プロスポーツチームが全部そろって
いる都市が12もありますが、反対にアメリカ50州のうち
4大プロスポーツのチームが全くない州が24州もありま
す。2つは皆さんでも簡単にわかると思います。アメリカ
本土と遠く離れているハワイ州とアラスカ州です。広大な
アメリカの地ではいったいどのような州に4大プロスポー
ツが1チームもないのかというと、まずグレートプレーン
ズと呼ばれる中西北部の州はアメリカの穀物庫である
ために広大な農地や荒野がほとんどで人口密度が低
い、モンタナ州なんて日本と同じくらいの広さに宮崎県

と同じくらいの人口しか住んでいません。日高陽一会
員が以前４年間住んでいたサウスダコタ州も北海道
の２．５倍もある広大な土地に和歌山県くらいの人口
しか住んでいません。逆に東北部のニューイングランド
地方と呼ばれるメイン州・ニューハンプシャー州・バー
モント州・ロードアイランド州・コネチカット州・マサチュー
セッツ州の6つの州は面積の狭い州が多くマサチュー
セッツ州のボストン市に4大プロスポーツチームがありま
すのでそれで充分まかなえるということです。あと、アパ
ラチア山脈に囲まれているバージニア州・ウエストバー
ジニア州・ケンタッキー州にも4大プロスポーツはありま
せん。特にウエストバージニア州はアメリカではアパラチ
ア山脈のど真ん中にあり、ジョンデンバーのカントリー
ロードという曲で有名な州です。最も貧しい州、最も不
健康な州、最も失業率が高い州として、不名誉なラン
キングの常に上位に入っておりますが、治安はさほど
悪くなく、これを「盗むものがなく、山岳地帯で逃げ場が
ないからだ」と。自虐ネタにしているようです。あと、アラ
バマ州・ミシシッピ州・アーカンソー州に代表されるい
わゆるディープサウスは南北戦争の敗戦からの復興に
未だに苦しんでいるということだそうです。以上、今回
はアメリカの４代プロスポーツを通じてアメリカという国
を覗いてみました。これで会長の時間を終わらせてい
ただきます。ご清聴ありがとうございました。　
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新会員卓話

野村證券 宮崎支店 宮崎支店長

　高瀬　謹志会員

　こんにちは。今日は宜しくお願いします。
　10月に入会させて頂きましてちょうど半年経ちます
が、今日は前半後半の2部構成で、前半は自己紹介や
身の上話をさせて頂きまして、後半はちょっと仕事の話
という形で『インフレという変化に、野村という選択肢
を』という資料を使いまして、30分程度お時間を頂戴し
てお話をさせて頂きますので、宜しくお願い致します。
　では前半の話をさせて頂きます。
　自己紹介ですが、先ほど杉田会員より仰って頂きまし
た謹賀新年の謹に志すという字で謹志（のりゆき）という
名前ですが、1月5日生まれなのでたぶん謹を付けたん
だと思います。父親はもう10年くらい前に亡くなってまし
て、元々はのりゆきという別の漢字を役所に持って行った
ところ、その漢字はダメだと言われたらしく、謹志という字
になりましたがこれだと読めなくなりました。ダイレクトメー
ルはいつも「きんし」や「きんじ」で届いていました。
　1972年1月5日生まれ51歳です。両親とも香川で、私
の育ちは大阪、姉,姉,私の3人兄弟で5人家族です。
末っ子長男という事で非常に甘やかされて育っていま
すし、自分でもそう思います。
　小中高は大阪で過ごしまして、92年に愛知県の南山
大学に進学しています。勉強ができず2年浪人していま
すが、たまたま予備校のチューターに「これ、余ってるか
らいる？」と言われてもらったのが南山大学の願書で、
10校くらい受けた中で南山大学に合格したので、進学
できました。
　96年に野村證券に入社しましたが、最初は大阪の天
王寺駅支店に勤務し、今までで宮崎が8回目の転勤と
なります。97年にゴルフを初挑戦しましたがスコアが200
以上で数えきれないくらいの大変なデビューとなりまし
た。最近は宮崎にてＵＭＫロータリーの会で123という
ベストスコアが出ました。私の体重が118キロですから、
体重シュートという目標は達成できてないですけども、
123は出す事ができました。ただ翌週は150まで戻りま
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おります。
　99年に結婚、2000年に徳島に赴任し娘が生まれ、そ
の後静岡支店に赴任しました。静岡ではゴルフの翌々
日に急に足が痛くなり、整形外科に行ったところ痛風だ
と言われ、30代で痛風を経験し、もの凄く痛かったで
す。最近は痛風になりそうになると水を1Lくらい飲むと
大丈夫なので、お困りの方はオススメの方法です。2003
年に息子が生まれ、福井に転勤します。3年後に三軒茶
屋支店に開設準備で参りました。三軒茶屋支店は新店
でしたので、5:30に会社について11:00ころまで働く
ハードな日々でした。その際に太った人はあまりならない
気胸という病気にかかり入院して初めての全身麻酔を
体験しました。高松支店は親の故郷で7年くらいおりまし
た。観音寺市のロータリークラブのお客様がいらっしゃ
いまして、ロータリーは社会貢献や奉仕の精神が大事だ
と聞き、ボランティアに参加し、そのお客様と一緒に植林
ボランティアに参加しました。フィリピンで現地の小学生
と一緒にマングローブを植えたりしました。フィリピンに2
回、カンボジアなど新興国で植林ボランティア活動を行
いました。
　次は名古屋に行きまして、また右気胸になってしまい
まして、医師からは「あなた太ってるのに両方なるのは
珍しいね」と言われました。
　4回目手術当時は体重が一番MAXで、今118kgで
すが当時は136kg位ありました。136kgまでいきますと、
ちょっと階段を上ると息が切れる状態でした。相撲中継
を見ていると、「僕の方が体重あるな」という感じで、これ
はマズいかな？と思いながら生活をしていました。健康
診断で心臓に雑音があるとの事で、心臓の手術を行い
ました。この時は1か月くらい入院しまして、120kgの体重
が103kgまで落とす事ができました。割と手術をしなが
ら生きながらえる、健康ではないけど生かして頂いてい
る人生です。
　名古屋支店では、お客様に合唱に誘われ、初挑戦し
ました。オーケストラも入ってる大規模な物で、第九をドイ
ツ語で半年ほど練習する経験をさせ頂きました。
　会社に入って一番嬉しかった事として、2020年に弊
社のべストパートナーに選ばれたことです。これは営業
成績だけではなく、お客様に記入して頂いたアンケート
の回答から、仕事への姿勢を評価して選ばれるので、
新聞に掲載もされて大変嬉しかったです。新聞広告の
撮影の際は、メイクの人が来て、初めて化粧もしてもらっ
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て写真を撮りました。
　家族は4人家族で、春から4人バラバラで生活してい
ます。
　昨年の10月までは、私,妻,息子は名古屋、娘だけ福
井の2世帯でしたが、春からは息子が進学した事もあ
り、今は私が宮崎、妻が名古屋、娘が福井、息子が福岡
とバラバラの生活となっています。
　勤続25周年の際は、石川県の加賀屋に家族旅行に
参りました。
　ここからは後半の話です。
　お手元にある『インフレという変化に、野村という選択
肢を』という資料をご覧ください。
これはお客様にインフレの説明をする際に使用する資
料です。
　1940年からの国の借金状況を、GDPに対して何％く
らいの債務残高があるかというグラフです。日本が借金
大国だと言われるのは、2020年をみると20％と
GDP600兆に対して1400兆くらいあるので、債務比率
が増えてきています。この250％は凄い割合ですが、ポ
ンドドルチャートをみると、イギリスが第2次世界大戦の
時に250％まで行っています。その後20年くらいかけて、
インフレになっていって、莫大な政府の調達でポンドをど
んどん増やしていって、ポンドの金額がドルに対して1/4
くらいの価値になり通貨安に見舞われました。円も
ひょっとすると1970年に変動相場制が始まった時は
360円くらいでしたが、2011年に75円となり4.77倍まで
行っています。下手すると元の360円まで戻るリスクもあ
ります。
　マネタリーベースを増やしたのも原因です。もともと
2010年で100兆円だったのがいまは600兆円まで増や
しています。2011年くらいから日銀が持っている国債の
残高も増えています。例えるならフェニックスCCの会員
券を100人くらいが持っている状態で価値が保たれて
いるものを、いきなり1000人くらいまで会員数を増やす
と価値が下がるのと同じで、お金の量自体が凄く増えて
いるという事です。

　これはどういう事で起こっているかというと、日本は太
平洋戦争の時に、当時GDPが700億円に対して1400
億円くらいの国債発行残高となり、その際に200％の債
務／GDP比となっています。その後は、戦争に負けたの
で、ハイパーインフレとなり借金が解消されています。そ
の後また、直近すごく増えています。
　GDPに対する比率を考えますと、GDPが増えていれ
ば良いのですが、GDPが増えないまま政府債務残高
が増えています。結果的にどんどん借金が増え260％に
なっています。アメリカは政府債務対GDPは増えていま
すが、経済成長やインフレが一緒に起こっていますの
で、100～150％に収まっていて、あまり借金が気になら
ない状態です。
　日本もインフレの波が来てもおかしくない状況です。
　元々1980年から1999年は日本も物価上昇率は2％
くらいの状態でした。イギリスやアメリカは4～5％でした。
2000年以降、日本は0.1％で、イギリスやアメリカは2％と
なっています。今、日本はデフレなので、海外に行くと食
事代が高くかかります。定食料理も日本だと935円です
が、ドル換算135円で計算するとアメリカだと3,400円くら
い、ラーメンも800円くらいなのが、アメリカだと2,500円く
らいとなります。ただ、アメリカの経済は物価が高いです
が、アルバイトの時給が日本だと1000円くらいが、アメリ
カだと時給が2～3,000円くらいです。物価高と一緒に
賃金も上がっているので、借金の残高が気にならなく
なっています。日本もこのようになったら良いですが、
GDPや賃金が増えないのが問題です。1970年～2000
年はパンや中華そばの値段も上がっていましたが、賃
金も上がっていました。今の日本の借金の部分もインフ
レに誘導することで解消しようとしているのではないか
な？という気がします。
　この資料はQRコードが付いていますので、ご関心あ
るページがありましたら動画を見て頂ければと思いま
す。以上です。
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本年度（2022～2023）宮崎ロータリークラブの目標 ＜会　　　長＞
＜副　会　長＞
＜幹　　　事＞
＜会報委員会＞

■例会日／毎週火曜日（12：30～13：30）
■例会場／宮崎観光ホテル（☎27-1212）
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❶ 70周年記念事業の開催と成功
❷ 池ノ上ガバナーエレクトの活動支援
❸ 会員数100名以上の堅持
❹ 例会出席率９０％以上
❺ ロータリー財団寄付一人当たり１００ドル以上
❻ 米山奨学会寄付一人当たり１０，０００円以上

川崎　建作
小倉　和彦
河東　太浩
赤石裕一郎
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第3380回 2023年5月16日（火）

第3378回 2023年4月25日（火）

会員数（名誉会員3名を除く）
例会出席会員数
同上出席率

96名
68名

71.58％

前回の例会記録

今回の例会予定

次回の例会予定

出席状況報告 　先月4月10日に東京に住む長女に待望の女の子
の初孫ができました。まだ、顔も見ておりませんが、
5月の東京ＯＢ会の時が初対面になる予定です。会
えるその日を楽しみにしております。

 川崎　建作 会長

ハッピー ボックス

会員の皆様へ
70周年記念誌掲載の「私とロータリー」投稿のお願い
250～300字で、ゴールデンウィーク前に事務所に
メールもしくはＦＡＸよろしくお願いします。

 内田　五郎 会員

ハッピー ボックス

・配布物の件(週報№38）
・5月2日特別休会の件
・ロータリーデ－海岸美化の件

＊誕生日祝・結婚記念日祝(親睦委員会)

会長の時間

 川崎 建作 会長

アメリカの4大
　　プロスポーツ

　皆さんこんにちは。これまでにも何度か委員会を通
じて案内をしておりますマイロータリーの登録のお願い
です。残す期限もあと2か月余りとなりましたが、まだ23
名の方が登録されていません。この登録は今年10月に

【新会員卓話】
野村證券　宮崎支店
宮崎支店長　高瀬　謹志（のりゆき）会員

【ゲスト卓話】
 県立看護大　大館　真晴　様

【ゲスト卓話】
 ＮＰＯ法人ひむかおひさまネットワーク
代表　下津　義博　様

池ノ上ガバナーが宮崎ロータリークラブをホストとして
開催される第2730地区の地区においての大事な要素
となります。これは私から皆様に対する真剣なお願いで
す。確実に100％登録を達成して地区大会で表彰を受
けなければなりません。1人でも登録しないとだめなの
です。100％登録オアナッシングなのです。つきましては
まだ未登録の会員の方は取り急ぎ登録をお願いいた
します。尚、手続等不明な方や、登録に不安のある方は
必ず事務局にご一報ください。雑誌・ITの向高委員長
から折り返しの連絡の後、登録の対応をさせていただ
きます。皆様のご理解とご協力が頼りです。どうぞよろし
くお願いいたします。
　ここで話は変わりますが、私は内田五郎会員や藤元
一生会員と共にMLB同好会というのを作っておりま
す。かれこれ約25年以上にわたり、月に1回MLBをネタ
に食事・飲み会を開いております。　みなさま、アメリカ
の4大プロスポーツとは何なのかご存じでしょうか？
MLB（野球、30チームうちカナダ1チーム）、NFL（アメリ
カンフットボール、３２チーム）、NBA（バスケットボール30
チームのうちカナダ1チーム）NHL（アイスホッケー、3１
チームのうちカナダ７チーム）、の4つです。アメリカ国内
では114ものチームあります。それらのチームのフラン
チャイズとして都市が指定されるには、そこにチームを
置くメリットがあるかどうかが重要となります。簡単に
言ってしまえばその都市に人やモノや金が集まってい
るかが判断されるということです。つまり4大プロスポー
ツの拠点がある都市はそこそこに栄えている。逆にフラ
ンチャイズがない州は、大都市がない、人口が少ない、
経済規模が小さいということになります。ちなみに、大都
市のニューヨークには9チーム、ロスアンゼルスには8
チーム、ほかに4大プロスポーツチームが全部そろって
いる都市が12もありますが、反対にアメリカ50州のうち
4大プロスポーツのチームが全くない州が24州もありま
す。2つは皆さんでも簡単にわかると思います。アメリカ
本土と遠く離れているハワイ州とアラスカ州です。広大な
アメリカの地ではいったいどのような州に4大プロスポー
ツが1チームもないのかというと、まずグレートプレーン
ズと呼ばれる中西北部の州はアメリカの穀物庫である
ために広大な農地や荒野がほとんどで人口密度が低
い、モンタナ州なんて日本と同じくらいの広さに宮崎県

と同じくらいの人口しか住んでいません。日高陽一会
員が以前４年間住んでいたサウスダコタ州も北海道
の２．５倍もある広大な土地に和歌山県くらいの人口
しか住んでいません。逆に東北部のニューイングランド
地方と呼ばれるメイン州・ニューハンプシャー州・バー
モント州・ロードアイランド州・コネチカット州・マサチュー
セッツ州の6つの州は面積の狭い州が多くマサチュー
セッツ州のボストン市に4大プロスポーツチームがありま
すのでそれで充分まかなえるということです。あと、アパ
ラチア山脈に囲まれているバージニア州・ウエストバー
ジニア州・ケンタッキー州にも4大プロスポーツはありま
せん。特にウエストバージニア州はアメリカではアパラチ
ア山脈のど真ん中にあり、ジョンデンバーのカントリー
ロードという曲で有名な州です。最も貧しい州、最も不
健康な州、最も失業率が高い州として、不名誉なラン
キングの常に上位に入っておりますが、治安はさほど
悪くなく、これを「盗むものがなく、山岳地帯で逃げ場が
ないからだ」と。自虐ネタにしているようです。あと、アラ
バマ州・ミシシッピ州・アーカンソー州に代表されるい
わゆるディープサウスは南北戦争の敗戦からの復興に
未だに苦しんでいるということだそうです。以上、今回
はアメリカの４代プロスポーツを通じてアメリカという国
を覗いてみました。これで会長の時間を終わらせてい
ただきます。ご清聴ありがとうございました。　
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新会員卓話

野村證券 宮崎支店 宮崎支店長

　高瀬　謹志会員

　こんにちは。今日は宜しくお願いします。
　10月に入会させて頂きましてちょうど半年経ちます
が、今日は前半後半の2部構成で、前半は自己紹介や
身の上話をさせて頂きまして、後半はちょっと仕事の話
という形で『インフレという変化に、野村という選択肢
を』という資料を使いまして、30分程度お時間を頂戴し
てお話をさせて頂きますので、宜しくお願い致します。
　では前半の話をさせて頂きます。
　自己紹介ですが、先ほど杉田会員より仰って頂きまし
た謹賀新年の謹に志すという字で謹志（のりゆき）という
名前ですが、1月5日生まれなのでたぶん謹を付けたん
だと思います。父親はもう10年くらい前に亡くなってまし
て、元々はのりゆきという別の漢字を役所に持って行った
ところ、その漢字はダメだと言われたらしく、謹志という字
になりましたがこれだと読めなくなりました。ダイレクトメー
ルはいつも「きんし」や「きんじ」で届いていました。
　1972年1月5日生まれ51歳です。両親とも香川で、私
の育ちは大阪、姉,姉,私の3人兄弟で5人家族です。
末っ子長男という事で非常に甘やかされて育っていま
すし、自分でもそう思います。
　小中高は大阪で過ごしまして、92年に愛知県の南山
大学に進学しています。勉強ができず2年浪人していま
すが、たまたま予備校のチューターに「これ、余ってるか
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ベストスコアが出ました。私の体重が118キロですから、
体重シュートという目標は達成できてないですけども、
123は出す事ができました。ただ翌週は150まで戻りま
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池ノ上ガバナーが宮崎ロータリークラブをホストとして
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す。確実に100％登録を達成して地区大会で表彰を受
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です。100％登録オアナッシングなのです。つきましては
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から折り返しの連絡の後、登録の対応をさせていただ
きます。皆様のご理解とご協力が頼りです。どうぞよろし
くお願いいたします。
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一生会員と共にMLB同好会というのを作っておりま
す。かれこれ約25年以上にわたり、月に1回MLBをネタ
に食事・飲み会を開いております。　みなさま、アメリカ
の4大プロスポーツとは何なのかご存じでしょうか？
MLB（野球、30チームうちカナダ1チーム）、NFL（アメリ
カンフットボール、３２チーム）、NBA（バスケットボール30
チームのうちカナダ1チーム）NHL（アイスホッケー、3１
チームのうちカナダ７チーム）、の4つです。アメリカ国内
では114ものチームあります。それらのチームのフラン
チャイズとして都市が指定されるには、そこにチームを
置くメリットがあるかどうかが重要となります。簡単に
言ってしまえばその都市に人やモノや金が集まってい
るかが判断されるということです。つまり4大プロスポー
ツの拠点がある都市はそこそこに栄えている。逆にフラ
ンチャイズがない州は、大都市がない、人口が少ない、
経済規模が小さいということになります。ちなみに、大都
市のニューヨークには9チーム、ロスアンゼルスには8
チーム、ほかに4大プロスポーツチームが全部そろって
いる都市が12もありますが、反対にアメリカ50州のうち
4大プロスポーツのチームが全くない州が24州もありま
す。2つは皆さんでも簡単にわかると思います。アメリカ
本土と遠く離れているハワイ州とアラスカ州です。広大な
アメリカの地ではいったいどのような州に4大プロスポー
ツが1チームもないのかというと、まずグレートプレーン
ズと呼ばれる中西北部の州はアメリカの穀物庫である
ために広大な農地や荒野がほとんどで人口密度が低
い、モンタナ州なんて日本と同じくらいの広さに宮崎県

と同じくらいの人口しか住んでいません。日高陽一会
員が以前４年間住んでいたサウスダコタ州も北海道
の２．５倍もある広大な土地に和歌山県くらいの人口
しか住んでいません。逆に東北部のニューイングランド
地方と呼ばれるメイン州・ニューハンプシャー州・バー
モント州・ロードアイランド州・コネチカット州・マサチュー
セッツ州の6つの州は面積の狭い州が多くマサチュー
セッツ州のボストン市に4大プロスポーツチームがありま
すのでそれで充分まかなえるということです。あと、アパ
ラチア山脈に囲まれているバージニア州・ウエストバー
ジニア州・ケンタッキー州にも4大プロスポーツはありま
せん。特にウエストバージニア州はアメリカではアパラチ
ア山脈のど真ん中にあり、ジョンデンバーのカントリー
ロードという曲で有名な州です。最も貧しい州、最も不
健康な州、最も失業率が高い州として、不名誉なラン
キングの常に上位に入っておりますが、治安はさほど
悪くなく、これを「盗むものがなく、山岳地帯で逃げ場が
ないからだ」と。自虐ネタにしているようです。あと、アラ
バマ州・ミシシッピ州・アーカンソー州に代表されるい
わゆるディープサウスは南北戦争の敗戦からの復興に
未だに苦しんでいるということだそうです。以上、今回
はアメリカの４代プロスポーツを通じてアメリカという国
を覗いてみました。これで会長の時間を終わらせてい
ただきます。ご清聴ありがとうございました。　

おります。
　99年に結婚、2000年に徳島に赴任し娘が生まれ、そ
の後静岡支店に赴任しました。静岡ではゴルフの翌々
日に急に足が痛くなり、整形外科に行ったところ痛風だ
と言われ、30代で痛風を経験し、もの凄く痛かったで
す。最近は痛風になりそうになると水を1Lくらい飲むと
大丈夫なので、お困りの方はオススメの方法です。2003
年に息子が生まれ、福井に転勤します。3年後に三軒茶
屋支店に開設準備で参りました。三軒茶屋支店は新店
でしたので、5:30に会社について11:00ころまで働く
ハードな日々でした。その際に太った人はあまりならない
気胸という病気にかかり入院して初めての全身麻酔を
体験しました。高松支店は親の故郷で7年くらいおりまし
た。観音寺市のロータリークラブのお客様がいらっしゃ
いまして、ロータリーは社会貢献や奉仕の精神が大事だ
と聞き、ボランティアに参加し、そのお客様と一緒に植林
ボランティアに参加しました。フィリピンで現地の小学生
と一緒にマングローブを植えたりしました。フィリピンに2
回、カンボジアなど新興国で植林ボランティア活動を行
いました。
　次は名古屋に行きまして、また右気胸になってしまい
まして、医師からは「あなた太ってるのに両方なるのは
珍しいね」と言われました。
　4回目手術当時は体重が一番MAXで、今118kgで
すが当時は136kg位ありました。136kgまでいきますと、
ちょっと階段を上ると息が切れる状態でした。相撲中継
を見ていると、「僕の方が体重あるな」という感じで、これ
はマズいかな？と思いながら生活をしていました。健康
診断で心臓に雑音があるとの事で、心臓の手術を行い
ました。この時は1か月くらい入院しまして、120kgの体重
が103kgまで落とす事ができました。割と手術をしなが
ら生きながらえる、健康ではないけど生かして頂いてい
る人生です。
　名古屋支店では、お客様に合唱に誘われ、初挑戦し
ました。オーケストラも入ってる大規模な物で、第九をドイ
ツ語で半年ほど練習する経験をさせ頂きました。
　会社に入って一番嬉しかった事として、2020年に弊
社のべストパートナーに選ばれたことです。これは営業
成績だけではなく、お客様に記入して頂いたアンケート
の回答から、仕事への姿勢を評価して選ばれるので、
新聞に掲載もされて大変嬉しかったです。新聞広告の
撮影の際は、メイクの人が来て、初めて化粧もしてもらっ


